



López Obrador rechaza que relación México-EUA se vea afectada por postura sobre Cumbre de las Américas



López Obrador rechaza que relación México-Estados Unidos se vea afectada por postura sobre Cumbre de las Américas

VERENICE TÉLLEZ HERNÁNDEZ
LATARDEMEX@YAHOO.COM.MX



En conferencia de prensa matutina de ayer jueves, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** rechazó que la relación **México-Estados Unidos** se vea afectada por su postura sobre la **Cumbre de las Américas**.

El jefe del Ejecutivo federal reafirmó que, en la próxima **Cumbre de las Américas** a celebrarse en **Estados Unidos**, deben estar todos los países del continente sin excepción.

"Queremos buscar la unidad en América, la hermandad en América. (...) Es el momento de un cambio de política y yo no descarto que el presidente (Joseph) Biden haga la invitación a todos", subrayó.

"México es de los países con más ventajas comparativas en el mundo para la inversión"

El mandatario mexicano sostuvo que se reservará el derecho de asistir si no se invita al encuentro a las naciones por igual y en su representación irá el secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard Casaubón**.

Larry Fink, presidente de **BlackRock**, invitó al presidente **Andrés Manuel López Obrador** a una reunión en **Nueva York** en la que se abordarán inversiones para México, así lo reveló en su conferencia tras el encuentro que tuvieron el pasado miércoles en **Palacio Nacional**.

López Obrador dijo que hablaron mucho durante su reunión y que ambos coincidieron en que existen condiciones inmejorables en México para la inversión extranjera. **"México es de los países con más ventajas comparativas en el mundo para la inversión"**.

"Ya vivimos en otros tiempos, hay que dejar atrás agravios; hay que pensar hacia adelante"

López Obrador confió en que el gobierno de **Estados Unidos** cambie de postura y actúe a favor de la fraternidad entre las naciones; si ocurre, dijo, será un hecho histórico.

"Ya vivimos en otros tiempos, hay que dejar atrás agravios; hay que pensar hacia adelante (...) Las diferencias dogmáticas e ideológicas no pueden estar por encima del bienestar de los pueblos, de la paz, de la tranquilidad, de la felicidad de nuestros pueblos", expresó.

Remarcó el potencial que tiene **América** para convertirse en una de las regiones económicas más importantes del mundo al contar con mano

de obra joven, tecnología, recursos naturales y capacidad de producción.

"Si nos integramos como región, sin duda, sería la más fuerte del mundo con mucho más potencial que el antiguo continente, que Europa, que Asia y hacia allá tenemos que ir", aseveró.

Aseguró que las nuevas generaciones necesitan que en **América** exista una relación política distinta, cuyo propósito sea estrechar lazos de cooperación sin excluir a nadie.

"¿Qué ganamos dividiéndonos? ¿Por qué no nos unimos y nos complementamos para fortalecer toda América?", cuestionó el presidente.

Insistió que como jefe del Ejecutivo seguirá ejerciendo con base en el Artículo 89 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, el cual se establece la aplicación de una política exterior ceñida a los principios de no intervención, autodeterminación de los pueblos y solución pacífica de controversias.

En relación con la presentación del informe semanal Cero Impunidad, el presidente afirmó que en el Gobierno que encabeza no hay protección para la delincuencia ni espacio

para la impunidad.

"Nosotros llegamos aquí por voluntad de los ciudadanos, no recibimos dinero de la delincuencia de cuello blanco ni de la delincuencia organizada. Eso ayuda mucho para que no haya ningún privilegio", enfatizó.

"Hay tráfico de vapeadores"

En otro punto, el mandatario denunció que en México **hay un tráfico clandestino de vapeadores, luego de que se determinara prohibir su venta en el territorio nacional.**



También anunció que dará a conocer un informe detallado para mostrar a la población del daño que causa el uso de este producto, popular entre los jóvenes.

*"Se están usando mucho los **vapeadores**, están prohibidos, pero hay tráfico clandestino y se piensa que no causan daño y queremos que los papás, las mamás, sepan del daño que pueden ocasionar porque sí se prohibieron, pero siguen utilizándose y está muy extendido en los jóvenes, ese es otro asunto, otro tema a tratar aquí"*, señaló.

Aseguró que es mejor prevenir el uso de este tipo de productos y por tanto instruyó al subsecretario de Salud, **Hugo López-Gatell**, a preparar una presentación sobre el tema que se dará a conocer en próximas semanas.

"Es como informar sobre los productos chatarra, cuál es el daño que causan, por qué el sobrepeso, la obesidad... Eso, por qué pueden llevar a la diabetes y el otro tema, las drogas", agregó.

A finales del mes pasado el **Pleno de la Cámara de Diputados** aprobó el proyecto de ley para prohibir la importación y exportación de **vapeadores y cigarros electrónicos, así como de cartuchos de tabaco o tabaco reconstituido utilizados en los sistemas alternativos de consumo de nicotina**, refirió.